
 

 

 

  

 

 

 

 

八十嶋孝英 

実行委員になったからには、生活をさらにしっかりとしたいです、他のクラスの実行委員

と一緒に楽しく安全な金沢自主プランにしたいです。他の実行委員に任せるのではな

く、自ら意見を出してさらによくしたいです。 

橋本佳奈 

実行委員になったからには、学年全員が安全で楽しかった！とみんなで言いあえるよう

な会にして、次の京都自主プランにつなげたいです。運営側、生徒側でもあることを自

覚し、みんなのために考えて行動していきたいです。 

中農仁美 

私はこの自主プランをみんなの仲が深まり、社会性が高まるものにしたいです。そのた

めには、みんなが窮屈な思いをせず、安全に過ごせるようルールを決めたり、みんなの

お手本となるようなふるまいができるようにしたりしたいです。また実行委員として任され

た仕事に全力で取り組み、自分もレベルアップできるように頑張りたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 津 幡 町 立 津 幡 中 学 校  

２年学年だより 

２ ０ ２ ３ 年 ５ 月 号 

津幡中学校校長 泉  智一 

２年学年主任 谷口 亮太 

 ５月９日（火）に金沢自主プランを行い

ました。生徒たちは２４の班に分かれて、

金沢の様々な観光施設や飲食店をめぐり、

金沢の文化について学びを深めました。 

 「社会性を育む」「時間とマナーを守る」

のスローガンのもと、一生懸命に研修に励

む生徒たちの様子を見て、頼もしく感じま

した。金箔や和菓子作りなども丁寧に作り

上げていました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 私は班全員で協力して行動すること、班全員が楽しめるように一人ひとりが責任を持って行動する

ことを頑張りました。新しいクラスになって初めての自主プランの班行動だったので、少し不安だっ

たけど、男女関係なく仲を深められたし、安全に自主プランを終えることができてよかったです。 

 このことを今後の学校生活に生かしていけるようにしたいなと思いました。（木下凛乃） 

 

 僕たちは一度もバスを使わないプランでした。全部歩

いて行動したので、みんなキツいはずなのに、ネガティ

ブなことを言わずに頑張れました。自分もポジティブな

言葉をたくさん言うようにしました。（山森翔太） 

 この金沢自主プランで社会性をちゃんと育めたと思うし、

ルールをちゃんと守って安全に楽しく活動できたので良か

ったと思います。時間に遅れてしまったり、バズを逃したりと

色々なハプニングはたくさんあったけれど、忘れられない自

主プランになったと思います。（蔵本遼太郎） 

 

 自分は会計係として、しっかりお金を集めたり、計算したりすることができました。特に、抹茶体

験の時には準備していたお金と違って、とても焦ったけれど、誰かが多く払ったりしないように、計

算できたので良かったです。しっかり挨拶をするなど、（学年目標である）当たり前のことを当たり前

にできたので、これからも続けていきたいです。（福田晃大） 

 

 すれ違った人にしっかり挨拶をしたり、お世話になった人たちに「ありがとうございました」など

を言ったり、自分なりの感謝の気持ちを伝えられることができました。（有澤斗真） 

ことができました。（有澤斗真） 

 

 

自主プランの計画をたてるときに、金沢の観光地で行くところのまわる順番や乗るバスの時間や、その場所

にどのくらいの時間まで居るのかを、細かいところまで班の人と協力して計画を立てることを頑張りました。ほか

にも会計係として、バス乗車時や金箔体験などで、お金を集めてまとめて会計したり、誰がどのくらいのお金を

使ったりしたのかを、会計の封筒に書くことができたので良かったです。（北出梨乃愛） 

 

 班の人たちとは、初めはあまりみんなでしゃべることはなかったけれど、最後

の方は、班全員で話し合い進められたところもあったので、仲が深まってよかっ

た。自分のコミュニケーション能力も上がったと思うので、とても楽しかったで

す。（五十嵐萌香） 

 
妙立寺が一番楽しかった。隠し扉がいっぱいあった。落とし穴や隠し通路も

いっぱいあって、「ザ忍者寺」って感じなのに、忍者が一切関係ないというのに

驚いた。ずーっと歩いたから、足が痛くなった。意外なところで、トラブったり、

予定がずれたりしたので、来年にしっかり生かそうと思った。（券田希海） 

 

 バスを乗り間違えたりしないように気を付けることを頑張った。公共の乗り物の中ではあまりしゃ

べらないようにできたので、前の自分よりも社会性を育めたと思う。予定を間違えて歩くことになっ

ても、不満を言わずに、気持ちを切り替えて歩くことができました。（酒井一輝） 

 


